

Anteuil

ER Nedey Automobiles soutient l'association Action Philippe Streit

Le groupe Nedey Automobiles est devenu partenaire de l'association Action Philippe Streit. Cette dernière est engagée dans la lutte pour l'inclusion des personnes en situation de handicap dans le monde du travail.

L'Est Républicain - 18 sept. 2021 à 18:19 - Temps de lecture : 2 min



Valère Nedey, (2è g) PDG du groupe Nedey Automobiles, en présence (premier plan g-d) Magali Postif, Jean-Baptiste Vanhelle, Bernard Streit, Karim Menguellet et derrière, les collaborateurs de Vipp & Philippe. Photo ER

L'association Action Philippe Streit, créée par Bernard Streit et son épouse Françoise, vient de recevoir un nouveau soutien de taille, celui de Valère Nedey, PDG du groupe Nedey Automobiles (350 collaborateurs, 8 sites), sensibilisé par l'action sociale et économique menée avec succès par Action Philippe Streit. Pour mémoire, l'association située à Anteuil, accueille des structures

actives dans le domaine du handicap en prenant en compte le logement, le transport, l'environnement de travail, la restauration, la santé, le sport, la rééducation, la culture. Il est bon de rappeler que ce système social, économique, en un mot, humain, est unique en France.

« L'homme doit être au cœur de l'entreprise »

Comment est venue l'envie à Valère Nedey de faire part de son soutien ? « J'ai visité avec Bernard Streit les structures de l'association et là j'ai vu les engagements communs qui existaient entre nos deux familles concernant le parcours professionnel, économique, humain. J'y ai retrouvé la valeur de solidarité, de travail, le souci de créer une société égalitaire qui permette à chacun quelles que soient ses difficultés de trouver du travail. Nous sommes issus de la même région. Chef d'entreprise, je sais qu'il y a toujours une place pour une personne handicapée. Le travail lui apporte un mérite personnel et lui permet d'être reconnue. L'homme doit être au cœur de l'entreprise et ce que réalise quotidiennement Action Philippe Streit, correspond à ma philosophie. Il était donc normal que j'apporte mon soutien à cette politique d'inclusion qui est remarquable », confie Valère Nedey.

L'association propose un service de transport permettant à des collaborateurs des entreprises accueillies d'accéder à leur lieu de travail. Certaines personnes, de par leur handicap ne sont pas mobiles et profitait des trajets domicile/travail organisés par l'association et Tadou, service de transport à la demande du PETR Doubs central. Afin de gagner en flexibilité l'association a souhaité acquérir un véhicule afin d'assurer une partie des projets des collaborateurs. C'est là qu'intervient la solidarité chère à Valère Nedey qui a tenu au nom de son groupe à faire un don à l'association permettant ainsi l'achat du véhicule. Il est

venu remettre le chèque sous les applaudissements des collaborateurs de VIPP & Philippe dont certains bénéficient du service transport au quotidien. La CAF du Doubs a également aidé

0



À LIRE AUSSI

Taboola Feed

Assurance auto : vous roulez peu, pourquoi payer...

Allianz Auto | Sponsorisé

Devis en ligne

Il pensait avoir trouvé un nid de guêpes dans le grenier. QUand l'expert le voit il s'écrit "Ce n'est pas possible!"

Indeedfinance | Sponsorisé

Le pilote s'effondre en larmes quand il comprend enfin pourquoi les oiseaux volent si proche de l'avion

Trendscatchers | Sponsorisé

Proche de Pirey, trouvez la résidence senior qui...

Résidence Domitys | Sponsorisé

Devis en ligne

La carte AF KLM-AMEX GOLD est gratuite la 1ère année

American Express | Sponsorisé

Faites le plein d'idées pour votre jardin avec Castorama !

Castorama | Sponsorisé

En savoir plus

3 500€ d'avantage client sur le T-Cross jusqu'au 31/05

Volkswagen - Offre du Moment | Sponsorisé